

Silvia Sun-Schau in der Wohnzimmergalerie Six in Seewalchen

Radikal aktuelle Bildsprache

In den Bildwelten der Linzer Malerin Silvia Sun prallen Stadt und Wildnis aufeinander. Eine wilde Mischung aus Tieren und Wolkenkratzern, aus Expression und Pop-Art, aus Sprühen, Übermalen und Zeichnen sorgt für einen pfiffigen, radikalen „Content“ und ist in der Wohnzimmergalerie Six in Seewalchen zu sehen.

Silvia Sun nimmt Permanentmarker genauso gerne her wie Ölfarben. Sie sprüht

zarte Verläufe in Rosa, lässt Farbe rinnen oder zieht knallharte Linien in

Schwarz. Als Hintergrund ihrer Bilder wählt sie gerne Fotos, die Städte und auch Hausruinen von oben zeigen. Und dann gibt es noch „brave“ Bilder, in denen schwarze Konturen von Bäumen strategisch günstig im Format angelegt sind, der Farbraum entzieht sich sanft im Hintergrund. Silvia Sun kann malen und zeichnen – zweifellos. Und die Künstlerin ist radikal, wenn es darum geht, eine aktuelle Bildsprache zu finden.

Der zweite Teil der wilden, sehenswerten Schau wirkt ruhiger, fast geheimnisvoll. Silvia Sun weist mit dieser schönen Serie auf eine bedrohliche Konsumorientierung hin. Sinn- und Wahrheitssuche als Motor für lebendige Malerei! *EVR*

● **Six-Kunstraum** in Seewalchen, Litzlberger Straße 30a: bis 1. Juni, Mo 13 bis 20 Uhr

ooe.kultur@kronenzeitung.at